



交通安全情報No.45

ストップ・ザ・交通事故

令和2年7月20日
警察本部交通部
交通総合対策センター

飲酒運転は 悪質な犯罪！

「しない・させない・許さない」

平成26年7月に小樽市で、平成27年6月には砂川市で、飲酒運転により、多数の死傷者を出す悲惨な交通事故が発生しました。飲酒運転は悪質で危険な犯罪です。

北海道から飲酒運転を根絶しましょう！

【飲酒運転根絶メッセージ】

7月13日の「飲酒運転根絶の日」から、動画配信サイトYouTube(ユーチューブ)の北海道警察公式チャンネルで、タレント木村愛里さんによる飲酒運転根絶メッセージを配信していますので、交通安全活動や社内での交通安全教育などに活用してください。



このQRコードからアクセスできます。



「飲酒運転ゼロボックス」

北海道警察ホームページ上の飲酒運転情報専用メールボックス「飲酒運転ゼロボックス」に、ぜひ情報をお寄せください。

飲酒運転をしている人

運転者に酒類を提供している飲食店など



このQRコードからアクセスできます。

「今まさに運転を開始しよう」など、すぐに対応が必要な場合は110番通報してください！